

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POLITEIA, LE TEST POLITIQUE QUI REMET LES IDÉES EN PLACE !

Lille, le 24 janvier 2022

Chez nous, ni swipe ni match mais des idées politiques !

Découvrez Politeia, le premier site internet qui replace enfin les idées au cœur du débat présidentiel et calcule votre compatibilité idéologique avec les candidats.

Imaginé par 3 jeunes passionnés de politique, pensé pour être facile d'accès et accessible à tous, le test a pour objectif de vous placer sur 5 axes idéologiques complémentaires : **économique, sociétal, européen, productif et identitaire.**

Nous avons constaté que nous perdions de vue l'essentiel dans les débats, notamment les grandes idées des candidats. On était en train de basculer dans une bataille de programmes confus et « *nos copains moins férus de politique que nous ne savaient pas comment se placer* », explique Étienne, créateur du site. Ce test a pour vocation de recréer du **débat idéologique.**

Après avoir répondu à cinq questions, les utilisateurs du test découvriront leur position sur chacun de nos axes et pourront se comparer aux candidats à l'élection **présidentielle de 2022.**

Dans un souci de transparence des résultats et de respect de la vie privée, le test Politeia est évidemment impartial et ne conserve aucune donnée de ses utilisateurs.

Améliorant continuellement notre site, nous travaillons actuellement à l'intégration de l'ensemble des candidats, dont ceux mal positionnés dans les intentions de vote sont souvent exclus de la médiatisation traditionnelle.

L'équipe de Politeia vous remercie pour votre soutien et reste à votre disposition.

Contact :

politeia@test-politique.fr

Marius Grolleron — Responsable de la communication : 07 85 10 33 18

Instagram : @politeia_testpolitique

LinkedIn : Politeia • Test politique

Twitter : @politiea_test

POLITEIA
www.test-politique.fr

